

VINGT JUILLET

SAINT JÉROME EMILIANI

Jérôme Emiliani, né à Venise, d'une famille patricienne, prit les armes à quinze ans pour défendre sa patrie. Les Allemands, l'ayant fait prisonnier de guerre, le jetèrent dans un obscur cachot, lui mirent les fers au cou, aux mains et aux pieds avec un boulet de marbre, et ne lui donnèrent pour toute nourriture que du pain et de l'eau. Dénué de tout secours humain, le jeune guerrier eut recours à Dieu, qu'il avait souvent offensé, demanda pardon de ses fautes, et promit de se convertir. Il pria la sainte Vierge avec confiance, et elle le délivra miraculeusement. Dès lors il foula aux pieds tout ce qui sentait le luxe et la vanité,

